

REMERCIEMENTS

Dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, Eric **Stauffer**, son épouse, ses enfants, les familles parentes et alliées font part de leur vive reconnaissance pour les très nombreux témoignages de sympathie reçus lors du décès de

Roger STAUFFER

Ils remercient particulièrement le Conseil d'Etat, les autorités de la Ville d'Onex, le Grand Conseil et les magistrats des communes genevoises pour leur soutien.



Ton sourire, ta joie resteront à jamais dans nos cœurs.